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營四甲 張晉瑜

今天真的是充實的一天，一開始到統一工廠，廠長從如何釀造醬

油、蒸餾、殺菌、品質控管、填充到成品，這每一步，每一個環節都細

心講解著，讓我印象最深刻的是，一走進釀造室，裡面充滿了醬油味，

直接撲鼻而來，感覺就像是我把一大瓶醬油喝掉，鼻子到喉嚨裡都是醬

油味。參觀完醬油後，就走進乳品室，很興奮得想看到統一布丁是怎麼

製造的，但沒想到，今天布丁製造廠沒有開，只帶我們看看包裝就出來

了，實在是太可惜了。下午到了味丹工廠，味丹公司真的是不同凡響，

規模之大，味丹的副理很盛大的歡迎著我們，之後，我們分成三部分由

各自的廠長帶走，各自向我們介紹了泡麵工廠、飲料廠和味精廠！後來

我才發現原來有很多加工食品都是味丹做的，以前都沒有發現過呢！印

象最深刻的是，參觀完工廠後的Q&A，同學們拼命的向副理提問題，不

管是加工食品，還是未來的生涯規畫！甚至有人問是否該念研究所，大

學生和研究生會優先選擇誰，沒想到副理的答案竟然是研究生，理由很

簡單，他說我要一個會組織邏輯的人！！這個答案讓我沒理由的很震驚與興奮！！這句話似乎讓我下定決心未來的

路該怎麼走了！

營四甲 戴岑樺

今天企業參訪的活動，好好玩，認識到很多加工食品，例如醬油的製備、乳品的管控及包裝、泡麵包裝、飲料

包裝及味精包裝，真的是收穫滿多的，因為看到以前從來沒有看過的東西，也見識到原來一件商品從出產到完工是

件多麼偉大的事情！不過可惜的是，都只有看到包裝過程，如果下次可以看到製備過程那就更棒了！

今天印象最深的是在味丹公司最後的Q&A，大家很積極的把握這難得的機會，畢竟未來如果要進食品公司，不

外乎就是這些主管，而他們所想要的員工及態度就是上進心的人和積極的態度！相信未來食品公司與營養一定會越

來越結合，營養師的路會更多更廣的！在那之前一定要好好充實自己！
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